



## Sábado Colosio puede soltar la bomba



Ayer le comenté que el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito", que integra, con el PAN de Marko Cortés y el PRD de Jesús Zambrano, el bloque opositor, puso en la mesa de negociación retirar su cargo de líder del partido y su candidatura al Senado si Movimiento Ciudadano declina con su candidato, Jorge Alvarez Máynez a favor de Xóchitl antes del domingo.

Bueno, parece que no le cayó nada bien al propietario de ese partido, Dante Delgado sobre todo porque las piezas de Jalisco y Nuevo León se le están moviendo.

Luis Donaldo Colosio Riojas, hijo del ex candidato Presidencial, Luis Donaldo Colosio, soltó que por el bien de México se sume el tercer lugar al segundo para buscar ganar la elección el 2 de junio.

Prácticamente se mostró molesto con esta administración del Presidente López Obrador, pararon las orejas los cercanos al gobernador, Samuel García que, al enterarse, igual que su líder, Dante Delgado no le gustó para nada.

Alito puso el ultimátum para el sábado o antes del sábado 19, un día antes del debate porque después ya nada será igual. No servirá de nada que MC lo haga después de esa fecha.

Para su sorpresa, en el partido naranja están desubicados y no encuentran el rumbo tras el anuncio de Alito. Los de abajo están casi al borde de saltar de MC.

Sin embargo, le adelanto que el sábado Luis Donaldo Colosio trascendió que soltará una bomba que levantará ámpula en Palacio Nacional. Si Alito pidió definiciones, tal vez ahí se de la primera, ojo, no lo pierda de vista porque será la nota en pleno debate.

Colosio no duda, igual que Alfaro que Movimiento Ciudadano se debe aliar con la oposición, no hay otra alternativa ante un gobierno que tiene destruido el país.

Alfaro también anda e las mismas, entraran en las 48 horas más críticas, Colosio y Alfaro para tomar una decisión que puede llevar a reventar a Dante y adherirse a la oposición.

Pablo Lemus necesita retener la gubernatura de Enrique Alfaro en Jalisco, ganar la presidencia municipal con la senadora con licencia, Verónica Delgadillo, la fórmula al senado y ganar la mayoría d las 20 diputaciones federales.

Necesitan de los votos de la oposición y si bien han declarado que sus votos para la Presidencia serán para Xóchitl Gálvez, se necesita que, públicamente, hagan el acuerdo de sumarse a los opositores. Ese sería el efecto que se necesita para superar a los morenos y aliados.

El llamado de Alito puede surtir efecto, antes del domingo si los pronósticos no fallan y se cumple lo que hasta ayer tenían en sus acuerdos. Colosio le daría un severo golpe interno a Don Samuel, pues simplemente se le saldría de lo que nunca ha tenido: el control.



Mientras que Alfaro reforzaría su gobierno y se blindaría con los partidos del PRI, PAN y PRD que no está nada descabellado que puedan ganar, si se juntan con Xóchitl Gálvez. El Congreso, hoy las elecciones desprenden cifras del 52 por ciento para oposición con MC contra 48 de Morena y aliados. Es decir, ganarían la mayoría simple en Diputados y Senadores, un respaldo para Alfaro y Colosio contra el que manda en Palacio. Por eso hay que esperar la respuesta del sábado.

### TREGUA DE PRORROGA AL AGUA

La presidenta del Senado, la morenista, Ana Lilia Rivera, si bien no se ha podido concluir el tema del agua, explicó que se está pidiendo una prórroga por que se ha trabajado pero no se ha logrado los consensos en todas las bancadas.

Obviamente dijo que se hizo un esfuerzo muy importante que se dio en Cámara de Diputados que preside la priista, Marcela Guerra, se llamaron a foros de Parlamento Abierto, se hicieron reuniones públicas abiertas, incluso en diferentes estados de la República se hicieron foros.

Se llamó a los especialistas, se hizo un intento, se presentó un primer proyecto; no fraguó en la Cámara de Diputados. Y entonces la Cámara de Senadores, en este Periodo, inicia nuevamente con esta intención de lograr los acuerdos que no se lograron los primeros tres años de la Sexagésima Cuarta Legislatura.

Ana Lilia Rivera su llamado a los que son nuestros jueces, que es el pueblo de México, que uno de los temas más sentidos para todas y todos nosotros, es anular la Reforma que llevó a la privatización del agua de México a unas cuantas empresas privadas o particulares, que es un tema de gran trascendencia nacional y que requerimos por los temas, por los intereses que esto conlleva, pedir una prórroga.

Vaya, la idea es desprivatizar a esas empresas que hoy tal vez tengan las concesiones, un ejemplo claro es Cancún, Playa del Carmen, Puerto Morelos e Isla Mujeres que la empresa Aguakan se ha despachado con la cuchara grande y se ha vuelto intocable porque su concesión no hay voluntad, ni de este ni de anteriores gobiernos de revocarla.

<https://indicepolitico.com/sabado-colosio-puede-soltar-la-bomba/>